



DICIEMBRE 2022

Fecha: 6 de Diciembre 2022.
Salón Troje, Hacienda de los Morales.
Patrocinador: Multiproseg.
Asistentes: 129.

La Hacienda de los Morales de la Ciudad de México acogió la Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria de ASIS Capítulo México, moderada por el secretario de la asociación Rubén Fajardo. Por su parte, Eduardo Téllez, CPP, en calidad de presidente del Comité de Elecciones, se encargó de dar lectura a la convocatoria de elecciones del proceso electoral, donde se recibieron dos planillas en tiempo y forma.

**La planilla de José Luis Alvarado Martínez gana el proceso electoral
La primera planilla fue la propuesta por Samuel Cacho, que postuló como**

presidente ejecutivo al candidato José Luis Alvarado Martínez, así como a Alberto Friedmann (vicepresidente de enlace), Jorge Rubén Fajardo Correa CPP, PCI, PSP (secretario ejecutivo) y Ana Luisa Guzmán Contreras (tesorera).

En cuanto a la segunda planilla, presentada por José Ricardo Rodríguez Tello, estaba conformada por Elisa Regina Garza Browne (presidenta ejecutiva), Perla Liliana Porcayo Ortega (vicepresidenta de enlace), Diana Castillo Zamudio (secretaria ejecutiva) y Karina Sánchez, CPP (tesorera).

Siendo las 8:15 de la mañana se cerraron las votaciones y se procedió al conteo, que contó con la participación de 94 socios. Finalmente, se impuso la primera planilla por 69 votos a 25.

Con estos resultados, Brisa Espinosa Álvarez encabezará la mesa directiva de la asociación en 2023. Y en la misma estará acompañada por la planilla de José Luis Alvarado Martínez, quien, hasta que tome su relevo en 2024, ejercerá de vicepresidente.

Reconocimiento unánime a la presidenta Midori Llanes Gaytán, CPP. Tras las votaciones, Espinosa Ávila presentó al patrocinador del mes de diciembre, Multiproseg, cuyo director general, Miguel Champo Espinosa, dio un enfoque actual de la empresa de seguridad privada presentando un vídeo de los nuevos retos que ha enfrentado.

Asimismo, en la reunión de diciembre se contó con el conferencista Luis Miguel Dena, quien, a través de la extraordinaria ponencia *Enfrentando la pandemia digital*, comentó temas de ciberseguridad e hizo referencia a casos como el reciente robo de datos a WhatsApp y las llamadas de extorsión.

Para finalizar, Midori Llanes Gaytán, CPP, presidenta saliente de ASIS Capítulo México, entregó un reconocimiento a cada uno de sus colaboradores y de su mesa directiva por la extraordinaria labor realizada. Por los buenos resultados de su presidencia, Llanes Gaytán recibió un fuerte aplauso por parte de los asistentes.

